

Joven de Coronel representará a América Latina en foro en París



Vannia Bascuñán estudia Ingeniería en Administración de Empresas y gracias a su proyecto Autismo Conecta fue seleccionada para participar en el World Youth Skills Day.



VANNIA BASCUÑÁN SE MANIFESTÓ ENTUSIASMADA Y FELIZ CON LA OPORTUNIDAD.



EL PROYECTO DE LA CORONELINA FUE SELECCIONADO PARA EL FORO DE LA UNESCO EN PARÍS.

Redacción
 cronica@estrellaconce.cl

Desde que supo que tendría que atravesar el Océano Atlántico, en tiempo récord ha tenido que organizar el periplo. Desde explicarle a sus hijos que no pueden ir con ella, hasta recibir la carcasa del celular de la serie "Emily in París". El 13 de julio, Vannia Bascuñán estará subiéndose a un avión rumbo a París, Francia. Un destino soñado para cualquiera, pero que para la estudiante de cuarto año de Ingeniería en Administración de Empresas en Inacap San Pedro de la Paz, tiene un ingrediente extra, o varios.

No sólo representará a Chile en el foro internacional World Youth Skills Day, que se llevará a cabo el próximo 15 de julio en la capital francesa, sino que también es la única persona del continente en

la cita. La joven de 32 años fue seleccionada por la Unesco-Unevoc para participar, gracias a que en 2024 ganó el concurso Go Innoval Zona Macro Sur 2024, con su proyecto Autismo Conecta.

"Me llamaron de Sede Central, en Santiago, para contarme que habían pensado en mí y en mi proyecto para nominarme para el Día Mundial de las Habilidades de la Juventud, que va a desarrollar la Unesco en Francia, y que

“ Siempre he creído que cuando uno se esfuerza y trabaja por sus sueños, los sueños se cumplen”.

Vannia Bascuñán

saque el pasaporte, porque me iba para allá. Quedé en shock, obviamente. Fue increíble... el llamado de la vida", comenta la estudiante, quien tiene cinco hijos, dos de los cuales tienen neurodivergencia: autismo y TDAH, quienes la inspiraron en su iniciativa, la cual recientemente ganó fondos de la Corfo, con lo cual se convertirá en una empresa como tal.

Vannia, quien vive en Coronel, ya se ha interiorizado sobre el foro, del cual explica que es muy importante, porque "busca dotar a jóvenes de cada continente, este año se eligió a un representante por continente, lo que da más significancia al evento, de aptitudes para el empleo, el trabajo decente y el emprendimiento. Busca perfiles de estos estudiantes que hayan generado un emprendimiento con un impacto social positivo, que tengan habilidades en inteligencia artificial, co-

municativas, y conecta a estos jóvenes con grandes personas o figuras públicas durante esos días".

"Es una oportunidad increíble, porque me abre un mundo de posibilidades tanto para mi desarrollo profesional, como para mi emprendimiento Autismo Conecta. Son estas oportunidades que te llegan una vez en la vida", añade Vannia.

AUTISMO CONECTA

Fue su proyecto Autismo Conecta el que fue clave para que Vannia Bascuñán represente a América Latina en el foro internacional World Youth Skills Day. Sobre éste, explica que surge gracias al diagnóstico de su hijo Sebastián, quien está en el espectro autista

"Cuando a él lo diagnosticaron tenía solo un año. Salimos de la consulta mal, porque nadie te explica -o al menos a nosotros no se nos explicó- qué

era esta condición. Sólo se nos dijo: llévalo a todas estas terapias, en un listado grande. Nos sentimos muy solos y sin respuestas", relata.

Fue así como validó su idea con el Fondo Estudiantil de Inacap llamado Go Innoval, ganando en la región y, posteriormente, en la Macro Zona Sur. Su proyecto fue tan bueno que compitió con los mejores en la final nacional.

Tras el éxito, postuló a un fondo concursable de la Corfo, adjudicándose los en noviembre pasado.

Ahora, cuenta, "estamos terminando los detalles en la plataforma final que se lanza en agosto. Estamos en el proceso de integrar a profesionales de la salud, educación, emprendedores y todo el que quiera ser parte. Vamos avanzando a paso firme, estamos súper mega agradecidos de Inacap, que acogió este proyecto como propio y, por sobre to-

do, de Corfo que nos ha abierto puertas gigantes".

Por eso, representar a Chile y el continente en París es algo que viene a coronar una vida de esfuerzos: "Siempre he creído que cuando uno se esfuerza y trabaja por sus sueños, los sueños se cumplen. Nada es mágico, siempre tiene que haber un trabajo detrás que valga la pena. Siempre digo que si hago las cosas bien, Dios me recompensa".

La coronelina es uno de los cuatro jóvenes invitados, por lo que para ella éste "es el hito más importante de mi vida luego del nacimiento de mis hijos. Sé que lo estoy haciendo. Representar a mi querido Chile es otra cosa. No podría describir la emoción que siento. Uno nunca piensa que van a pasar estas cosas en la vida y pasan. Es lo más increíble que me pudo pasar. Voy con esa mochila de dejar bien puesto a mi país".